

Publié le 7 octobre 2008

Promobourg : une cellule RH pour accompagner les entreprises bressanes

La Saem Promobourg a mis en place la cellule « Mobilité et compétences » pour venir en appui aux entreprises du bassin de Bourg-en-Bresse et concourir au développement économique de l'agglomération.



Cette cellule accompagne les entreprises dans le domaine des ressources humaines et services périphériques comme [Actif>Toit](#), dispositif de co-location pour les salariés en situation précaire, ou la création d'une crèche interentreprises, ce qui constitue une première dans le département de l'Ain.

→ Voir la [fiche de candidature](#) aux Trophées des Epl